



Radreise Weinviertel



RADFAHREN UND BADEVERGNÜGEN IM WEINVIERTEL

Nördlich von Wien, wo sich Weingärten, Sonnenblumen- und Zwiebfelder mit einer naturbelassenen Landschaft treffen, liegt das Land um Laa im Weinviertel. Die sanfte, hügelige Landschaft, das milde Klima und die vielen Weinberge stellen den besonderen Reiz der Region „Land um Laa“ dar. In der Therme Laa, einer der schönsten Thermen Österreichs, finden wir nach einer erlebnisreichen Tour Entspannung und Erholung.

1. Tag: Anreise – 4*Hotel Therme Laa

Anreise via Melk und Krems nach Laa a. d. Thaya in unser 4*Thermenhotel Laa. Genießen Sie nach dem Zimmerbezug bereits die Annehmlichkeiten der Therme. Anschließend 5-gängiges Abendessen.

2. Tag: Laa a. d. Thaya – Kellerstadt Retz

Unser Weg nach Retz führt uns durch die sonnenverwöhnten Weinberge des nördlichen Weinviertels. Wir durchfahren die Kellergasse „Schatz“ von Zwingendorf, die mit knapp 2 km Länge und über 200 Weinkellern ein echter Geheimtipp ist. In Retz angekommen bewundern wir einen der schönsten Marktplätze Österreichs und besuchen den historischen Weinkeller, den Retzer Erlebniskeller. Am frühen Nachmittag Rückfahrt mit dem Bus ins Hotel. Thermenbesuch. Abendessen. **(45 km)**

3. Tag: Kellergassen-Wein-Tour (75 km)

Nach Wildendürnbach erreichen wir die Kellergasse am Galgenberg, die aus über 180 Presshäusern besteht. Die nächste Kellergasse, die auf unserem Weg liegt, ist die Falkensteiner Kellergasse „Oagossn“.

Diese wunderschön gelegene Kellergasse ist eine der bekanntesten des Weinviertels. Die zwei gegenüberliegenden Kellerzeilen umfassen insgesamt 65 Presshäuser mit anschließenden Erdkellern. Bei Poysdorf erwartet uns die Kellergasse Radyweg. Unter der Vielzahl an Kellergassen ist der Radyweg die längste in Poysdorf. Möglichkeit zum Thermenbesuch. Abendessen.

4. Tag: Schlossgeist und Himbeergeist

Der Weg führt durch hügeliges Gelände nach Hagendorf. Reizvoll ist das Radfahren durch die Him-, Arona- und sonstigen Beerenfelder vor Loosdorf, landschaftlich wunderbar sind die Sattelpunkte der Tour: Der Blick von der Aussichtswarte Hagenberg und der Sieben-Berge-Blick. Ein Erlebnis sind die Kellergassen in Fallbach und die Unterstinkenbrunner Loamgrui. Thermenbesuch. Abendessen. **(46 km)**

5. Tag: Naturjuwelenradweg (56 km)

Am Naturjuwelenradweg ab Laa a. d. Thaya radeln wir durch Hanfthal und erreichen Großharras. Nach Mailberg warten vier malerische Kellergassen auf uns. Eine steht sogar unter Denkmalschutz. Weiter radeln wir durch die idyllischen Weingärten über Obritz nach Seefeld. Ein Abstecher in die Euregio Vinothek Seefeld-Kadolz lohnt sich allemal. Entlang des Kamp-Thaya-March-Radweges führt uns die Strecke über Wulzeshofen zurück nach Laa a. d. Thaya. Thermenbesuch. Abendessen.

6. Tag: Heute heißt es Abschied nehmen

Heimreise auf schnellster Route.



Di-So, 16. – 21. September

im DZ pro Person	1.375 €
Zuschlag EZ	240 €
Frühbucher	20 €
(bis 2 Monate vor Abreise)	

UNSERE LEISTUNGEN

- ☀ Locker-Komfortreisebus
- ☀ 5 x Nächtigung/Frühstück im 4*Hotel Therme Laa
- ☀ 5 x 5-gängiges Abendessen
- ☀ Spa-Bereich im Hotel
- ☀ Thermeneintritt 1. – 5. Tag
- ☀ Saunalandschaft im Hotel und in der Therme kostenfrei
- ☀ Begleitung durch zwei bewährte Radreisebetreuer von Locker Tours
- ☀ ausführliches Reiseprogramm
- ☀ Rad im Spezialanhänger
- ☀ Begleitbus (der Bus ist immer in Ihrer Nähe)

VOM RAD IN DIE THERME

Am frühen Nachmittag gelangen wir ins Thermenhotel Laa a.d.T. zurück und Sie haben genügend Zeit, die Annehmlichkeiten des Hotels und der Therme Laa zu nutzen! Die Therme Laa ist eine exklusive Wellness-Oase, die keine Wünsche offen lässt. Klicken Sie rein www.therme-laa.at!

Radreise-Kategorie:

Sehr leichte Radtouren auf Radwegen und Nebenstraßen.